

16 Provinces

Ogooué-Lolo/Département de la Lolo-Bouenguidi/Koula-Moutou/Eglise catholique

Les paroissiens de Notre-Dame de la Salette au chevet des détenus



Le curé de la paroisse Notre Dame de la Salette, père Wenceslas.



Une vue des dons remis aux détenus de la prison de Koula-Moutou.

Claude-Médard MINKO
Koula-Moutou/Gabon

LA communauté chrétienne catholique de la paroisse Notre-Dame de la Salette, conduite par l'abbé Wenceslas, s'est récemment rendue à la prison centrale de Koula-Moutou. Cette visite aux détenus visait, d'une part, à mettre en pratique le message d'évangélisation de la parole de Dieu à travers le monde, contenu au chapitre 24, verset 14 du livre de Mathieu, et d'autre part, à témoigner de l'amour pour son prochain, même en milieu carcéral au profit des

détenus qui y purgent leurs peines pour divers délits commis contre la société. C'est aussi cela, la mission de l'église. Dès lors, la délégation a apporté plusieurs provisions : des sacs de riz, des régimes de bananes-plantains, du manioc, etc. Après cette étape, le curé Wenceslas a prêché aux détenus le message de la repentance, du pardon et de l'amour envers Dieu, seul moyen pour eux de se racheter une nouvelle conduite et devenir enfant de Dieu en appliquant les préceptes bibliques pour éviter de retomber dans les mêmes travers qui les ont conduits en prison, une



Une vue des fidèles et quelques détenus lors de la messe célébrée à la prison de Koula-Moutou.

fois la liberté retrouvée. On n'était pas loin de l'ambiance ecclésiastique de la messe du dimanche. Prières et chants ont accompagné l'homélie du

curé. « Le fait de se retrouver en prison ne doit être la fin de tout pour vous, mais une occasion de vous remettre en question et vous rapprocher de son Créateur, car il est amour », a indiqué le curé Wenceslas aux détenus. Cette initiative de l'église n'est pas la première du genre. En effet, la communauté chrétienne catholique de la paroisse Notre Dame de la Salette effectue des visites périodiques à la prison centrale de Koula-Moutou, au cours desquelles elle apporte la bonne nouvelle et le réconfort aux prisonniers, quelles que soient leurs religions.

Estuaire/Département du Komo-Mondah/Mélen

Des denrées alimentaires et du matériel électroménager pour la gériatrie

CMM
Libreville/Gabon

L'ANTENNE de Libreville de l'ONG Dynamique gagnant-gagnant, conduite par son président Fabrice Doko Youbi, s'est rendue dernièrement à la gériatrie de Melen, où elle a été accueillie par madame Annette Pradeau, directrice dudit centre. La structure, qui reçoit des personnes du troisième âge, organise tous les premiers samedis du mois, des journées portes ouvertes au cours desquelles les organisations non gouvernementales (Ong), des bienfaiteurs, sont autorisés à la visiter, afin de passer un petit moment avec les pensionnaires. Des instants privilégiés de sollicitude, de générosité d'âme et d'amour auprès de ces anciens afin qu'ils ne se sentent pas abandonnés. Chaque visiteur essaie, à sa manière, de manifester cet amour en apportant des présents qui vont contribuer à leur bien-être. De fait, Fabrice Doko Youbi



Une vue des dons remis par l'ONG aux pensionnaires de l'hôpital de Melen.



Les membres de l'ONG Dynamique lors du déchargement des provisions.

et la délégation qui l'accompagnait ne sont pas venus les mains vides : sacs de riz, cartons de conserves, de lessive, des packs d'eau minérale ont constitué l'essentiel des présents complétés par un congélateur et une gazinière. Un geste apprécié à juste titre par la directrice du centre de gériatrie de Melen. Cette dernière a en effet remercié l'organisation non gouvernementale la Dynamique gagnant-gagnant, pour cet intérêt à l'endroit des ses pensionnaires. « Des personnes vulnérables



Photo de famille à l'issue de la remise des dons au centre de gériatrie de Melen.

de par leur âge. Une attention particulière comme celle-ci leur donne la force de s'accrocher à la vie, avec

le sentiment de ne pas se sentir seul, mais entouré d'amour. Ainsi, la vieillesse, qui est un processus inévitable de notre corps, ne doit pas être vécue comme une fatalité difficile à supporter, mais plutôt comme l'acceptation d'une étape de notre vie au cours de laquelle, le repos et l'amour des siens sont une récompense à leur riche existence en termes de vécu de chaque pensionnaire. Aussi, les mots ne seront-ils pas forts pour exprimer la gratitude du centre et, partant, celle de ses pensionnaires chaque fois que nous sommes l'ob-

jet de l'attention des associations, Ong ou des particuliers. Nous gagnons beaucoup en chaleur humaine», a observé la responsable du centre de gériatrie de Melen. Pour le président local de la Dynamique, Fabrice Doko Youbi, « les pensionnaires avec qui nous venons de passer un petit moment sont avant tout nos parents, nos grands-parents qui ont fait de nous ce que nous sommes aujourd'hui, parfois au prix de nombreux sacrifices pour notre réussite. C'est à nous de nous occuper d'eux maintenant, de leur apporter l'amour nécessaire. A travers eux, chacun de nous revit l'expérience de sa relation, qui avec son grand-père, qui avec sa grand-mère. Ceux qui n'ont pas eu la chance de connaître leurs grands parents se rattrapent en émotion en venant ici. Soyez donc rassurés que nous ne sommes pas à notre dernière visite. » La visite s'est achevée par un repas offert par les membres l'Ong aux pensionnaires du Centre de gériatrie de Melen.